

速報! 11月2日の中野区軽可搬消火ポンプ操法・バケツ操法大会でポンプ部門・バケツ部門共に見事入賞。おめでとうございます。

ポンプの部 指揮者 飛田典輝 1番員 渡邊英昭 2番員 高木大輔 予備員 安澤健治

バケツの部 指揮者 大野俊光 1番員 大隅とよ子 2番員 江村さよ子 3番員 坂本渡
4番員 山村敏夫 5番員 小関敏彦 6番員 大野博子 お疲れ様でした。

今度のイベントは餅つき大会です!

12月7日(日)正午頃の販売開始を目標



青年部員各位は家族、友人、知人、近所、同僚等に声をかけ皆さんと餅つきに参加しましょう。今年も高齢者会館で開催予定です。

お餅メニューは あんこ、きな粉、大根おろし、海苔に赤飯等を予定しています。

若ノ芽子ども会や青少年育成部の‘女子力’も期待しておりますので是非ご参加願います。詳細は定例会での決定後、餅つきポスター等で掲示します。

その前に...

11月20日(木)午後8時00分~高齢者会館 ボジョレーヌーボーの会&定例会

青年部員も友人もみんなで‘新酒’を楽しもう...

青年部長(出井)の今月の一言

いや~ダブル入賞おめでとうございます! 凄い、素晴らしい!!
30日(日)には防災訓練もあります。がんばりましょう!!!

